

Antrag der Freien Wahlgemeinschaft Hetlingen zur nächsten Gemeinderatssitzung:

Beteiligung von Hetlinger Unternehmen bei Auftragsvergaben durch die Gemeinde Hetlingen

Begründung:

Wir erleben es immer wieder, dass bei möglichen Auftragsvergaben der Gemeinde Hetlingen die Hetlinger Unternehmen nicht berücksichtigt werden.

Daher stellt die Freie Wahlgemeinschaft den Antrag, dass bei allen Hetlinger Auftragsvergaben auch Hetlinger Unternehmer beteiligt werden und aufgefordert werden, ein Angebot abzugeben.

Die Bürgermeisterin und die Verwaltung werden beauftragt, mit den Hetlinger Unternehmen Kontakt aufzunehmen und ein Verzeichnis der Hetlinger Unternehmer zu erstellen, aus dem zu ersehen ist, welche Leistungen durch ortsansässige Unternehmen erbracht werden können.

Bei Kleinaufträgen sind vordringlich Hetlinger Unternehmen zu berücksichtigen, sofern terminliche, wirtschaftliche oder gesetzliche Zwänge keine andere Vorgehensweise bedingen.

Hetlingen, den 27.09.2017

Freie Wahlgemeinschaft